

**VOTEZ**

# **FRANTZ DÉLICE**

**PRÉSIDENT** 

**DES TRAVAILLEUSES ET DES TRAVAILLEURS**

**DU CIUSSS CENTRE SUD DE L'ÎLE DE MONTRÉAL (cat. 2) FSSS-CSN**



Moi Frantz Delice, je suis un intervenant social et un représentant syndical expérimenté. J'ai une formation académique de préposé aux bénéficiaires et un diplôme en technique de travail social. Je parais mes champs d'expertise en poursuivant des études à l'Université Laval.

Entre 2005 et 2011, j'ai occupé un poste d'agent d'intervention en détention juvénile au Centre jeunesse de Montréal. L'année suivante, je fus promu agent à l'application des mesures spécifiques, à la Direction de la Protection de la Jeunesse (DPJ). Depuis, j'ai décidé de mettre mon expertise au service direct de la jeunesse en me dédiant à des postes tels que celui de Technicien en Éducation spécialisée à l'école Poly-junesse de la commission scolaire de Laval, en 2019, je me suis enquis du rôle d'intervenant spécialisé en psychiatrie légale, dans le domaine de la santé mentale pendant 10 ans et en 2022, je suis devenu éducateur au centre jeunesse du CISSS des Laurentides et ce à temps partiel.

Mon leadership s'affirme certes auprès de l'équipe avec laquelle nous nous battons pour faire valoir le droit des travailleurs, mais aussi dans le milieu communautaire québécois à travers une participation active, qui s'échelonne sur plus de trente ans. En effet, en plus de travailler auprès de personnes vulnérables, je suis coach de basketball auprès des jeunes. Mon implication sociale concerne de multiples enjeux tels que les demandes d'asiles, de logement sociaux, de justice sociale, de profilage racial. C'est dans cette lignée que j'ai fondé le Regroupement international des causes sociales, association dans laquelle j'exerce le rôle de président et directeur général et que je suis devenu coordonnateur général dans l'organisme Debout pour la dignité. Les actions d'ordre communautaires, que j'ai chapeauté, ont eu un impact national et international.

En ce qui a trait à la dynamique syndicale, j'ai été Vice-président Santé-Sécurité au travail du Centre Jeunesse de Montréal de 2012 à 2017. Depuis 2017, je suis Vice-Président du volet prévention-harcèlement au CIUSSS Centre-Sud de l'Île de Montréal. En 2018, j'ai été élu membre du comité de surveillance de la FSSS et depuis 2019, je suis devenu représentant de la diversité du comité interculturel de la FSSS au niveau national.

Mon parcours diversifié m'a permis de travailler avec des clientèles diverses, dans des contextes variés avec de grandes complexités sur les sujets de lutte contre le racisme, les inégalités et l'injustice sociale.

Ma candidature au poste de Président est la suite logique des luttes que j'ai embrassé dans les différents postes que j'ai pu occuper pour défendre la dignité des travailleurs du Québec. À titre de Président possédant une grande capacité organisationnelle, et un esprit rassembleur, je souhaite mobiliser tous nos membres afin d'avoir un syndicat plus unis pour défendre la voix des travailleurs sans voix.